

Antrag Nr. 22-O-16-0024
CDU

Betreff:

Kirschenpfad - Erfüllbarer Pachtvertrag mit dem KGV Wiesbaden (CDU)

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat möge den Pachtvertrag mit dem Kleingartenverein (KGV) Wiesbaden so anpassen, dass die verpachtete Fläche an den Zaungrenzen endet.

Begründung:

Die Verpachtung des davor liegenden Kirschenpfades ist sinnlos und bürdet dem Pächter mit der Verkehrssicherungspflicht eine Last auf, die er nach kürzlicher Erfahrung nicht tragen kann und die klassisch Aufgabe der Landeshauptstadt Wiesbaden ist.

Wiesbaden, 14.03.2022